



Veritas, Gadisa y Spar estrenan puntos de venta

[25/06/2024](#)

en [Distribución](#)



Veritas inaugurará el próximo jueves un nuevo supermercado en la localidad valenciana de La Pobla de Vallbona, mientras que Gadisa Retail continúa desarrollando su línea de negocio franquiciado Claudio con la séptima apertura en este 2024 y el supermercado de la cadena Spar, Grupo Tomás Barreto, ha renovado la refrigeración de su supermercado en Los Llanos de Aridane (La Palma).

Veritas llega a La Pobla de Vallbona con **una apuesta decidida por el producto de proximidad**. Dentro del proyecto hoja verde, una parte de las verduras que se expondrán diariamente en el punto de venta, son previamente recogidas a las 7h de la mañana a productores de Catarroja. Además, también se abastecerá con productos de la huerta de Meliana y con vinos de la comarca de Requena-Utiel. Toda la oferta de alimentos en Veritas cuenta con certificación ecológica, es sostenible y socialmente justa.

La nueva tienda, que generará siete puestos de trabajo, se encuentra en el parque comercial El Osito, en la avenida Ada Lovelace, 8, **tiene una superficie construida de 456 metros cuadrados** y cuenta con aparcamiento exterior. También cuenta con los servicios de reparto a domicilio y click & collect.



Por su parte, el nuevo punto de venta de Gadisa abre sus puertas en Beariz (provincia de Ourense) y cumple dos de los objetivos de este modelo: prestar un servicio esencial a la población del entorno rural y contribuir a la dinamización socioeconómica del territorio. Está situado en la Avenida de Carballiño nº 19 y su apertura ha supuesto la creación de tres nuevos puestos de trabajo.

Con una sala de ventas de 200 metros cuadrados y un surtido de más de 2.000 productos de alimentación, droguería e higiene, tanto de marcas líderes como de la marca propia IFA, el supermercado también ofrece una amplia variedad de artículos en las secciones de fresco: carnicería, frutería y charcutería.

Por su parte, el supermercado de la cadena Spar, Grupo Tomás Barreto, ha confiado en la gama Integral de Epta, compañía especializada en refrigeración comercial para la distribución alimentaria, para dotar a su supermercado en Los Llanos de Aridane (La Palma). La compañía ha encontrado en la gama de muebles refrigerados que funcionan con propano, la combinación perfecta de eficiencia, sostenibilidad y rentabilidad para sus productos.

De este modo, los productos frescos de este establecimiento Spar son exhibidos por el semimural abierto Batik Integral que cuenta con gran capacidad y versatilidad; los productos lácteos, embutidos y refrigerados como frutas y verduras, están expuestos en el mueble refrigerado Granvista Next 20 C Integral que logra reducir el consumo en 26% gracias a la mejora en los aislamientos; mientras que para la zona de charcutería el supermercado ha optado por el equipo Velvet Integral. Una solución plug and play totalmente integrada y fácil de instalar.

En el caso de los platos preparados son presentados en el mural abierto Ginger N, que consigue conservar en su temperatura óptima también los productos más exigentes. Y los congelados se encuentran en Granbering Integral Ultra ya que combina un diseño de vanguardia, una visibilidad perfecta y una gran capacidad de carga.